

Vous avez la possibilité de vous inscrire sur [www.bloctel.gouv.fr](http://www.bloctel.gouv.fr) ou par courrier adressé à : Société Worldine, Service Bloctel - CS 61311 - 41013 BLOIS CEDEX, pour vous opposer à tout démarchage téléphonique conformément à l'article L223-1 du Code de la consommation. Si vous êtes déjà inscrit à la liste Bloctel, le fait que vous nous communiquiez vos coordonnées téléphoniques nous autorise à utiliser celles-ci pour vous rappeler dans le cadre de la présente opération.

*You can register on [www.bloctel.gouv.fr](http://www.bloctel.gouv.fr) or by mail addressed to : Société Worldine, Service Bloctel - CS 61311 - 41013 BLOIS CEDEX, to oppose telephone canvassing in accordance with article L223-1 of the French Consumer Code. If you are already registered on the Bloctel list, providing us with your telephone details authorizes us to use them to call you back in connection with this operation.*

